



MARAVILLAS DEL TIROL Y CASTILLO DE NEUSCHWANSTEIN

Salida: 2 Agosto

Duración: 8 días

1r dia MANRESA- ORANGE -ANEMASSE

Salida a primera hora de la mañana hacia la frontera francesa, Montpellier y Orange, ciudad romana, cuyos vestigios como el Teatro o el Arco de Triunfo recuerdan su antiguo esplendor. **Almuerzo.** Por la tarde, remontando el Ródano, continuación hacia Valence, circunvalación de Lyon y llegada a Anemasse, ya en las puertas de Suiza. **Cena y alojamiento.**

2º dia ANEMASSE -VADUZ -TIROL

Desayuno y salida para recorrer Suiza de parte a parte hasta llegar a Vaduz, la capital del minúsculo Principado de Liechtenstein, donde efectuaremos una parada. **Almuerzo.** Por la tarde, continuación hacia la frontera austriaca. Atravesaremos el túnel del Arlberg y entraremos en el Tirol hasta llegar a nuestro hotel situado en un típico pueblo de la región. **Cena y alojamiento.**

3r dia TIROL -GRAMAI ALM - PERTISAU- INNSBRUCK- TIROL

Desayuno. La jornada de hoy está dedicada a un paisaje de ensueño. El autocar nos llevará hasta Jenbach, desde donde proseguiremos en un tren de cremallera y máquina de vapor (podríamos decir que en un tren de museo) hasta Seespitz en el lago de Pertisau. Desde allí ascenderemos en autocar al Gramai Alm en el parque natural de los Karwendel, a 1263 metros de altitud, en un maravilloso paisaje de montaña. **Almuerzo** en un restaurante de montaña. Por la tarde, descenderemos al lago de Pertisau, para efectuar un trayecto en barco por el mismo. Finalizado el mismo, nos dirigiremos a Innsbruck, la capital del Tirol, con la Maria Theresian Strasse, el Palacio Imperial, el famoso Tejadillo de Oro y las instalaciones Olímpicas con el famoso trampolín. A hora prudencial, regreso a nuestro hotel. **Cena y alojamiento.**

4º dia TIROL -SALZBURG- TIROL

Desayuno. En la jornada de hoy efectuaremos una excursión, atravesando el Tirol, con sus maravillosos paisajes, a Salzburgo, la ciudad de Mozart, que visitaremos a nuestra llegada, con la Catedral, la casa natal de Mozart y pasearemos por la Getreidegasse, como millones de visitantes lo hacen cada año. **Almuerzo** en restaurante. Por la tarde, dispondremos de tiempo libre para visitar la Fortaleza o la Residencia y a media tarde, iniciaremos el regreso al hotel.

5º dia TIROL- NEUSCHWANSTEIN- OBERAMMERGAU - TIROL

Desayuno. Salida hacia la región de Baviera dirigiéndonos a Hohenschwangau, donde se encuentra el castillo de Neuschwanstein, construido también por Luis II, con su magnífico emplazamiento sobre el lago de Füssen, cuya visita nos llevará por el fastuoso Salón del Trono, la sala de Lohengrinn, las estancias privadas y nos sorprenderemos con las novedades técnicas de la época de su construcción. Tras el **almuerzo en restaurante** pasaremos por Oberammergau, famosa por sus tallas de madera y por su representación de la Pasión. Llegada al hotel a última hora de la tarde. **Cena y alojamiento.**

6º dia TIROL - GERLOSSPASS-KRIMML- OBERNDORF- KITZBUHEL- TIROL

Desayuno. La jornada de hoy la dedicaremos a uno de los paisajes más bellos del Tirol, la carretera que asciende el Gerlosspass, con la encantadora población de Gerloss en lo alto del paso de montaña, con sus casas de madera y los balcones llenos de geranios... Seguidamente descenderemos por la serpenteante carretera que lleva a las Cascadas de Krimml, que podremos ver desde la carretera, y también desde el parque que las circunda....y disfrutaremos de Kitzbühel, punto de encuentro invernal de la Jet-Set. Tras el **almuerzo** en Obernorf, nos dirigiremos a St. Johann, ascendiendo en telecabinas a Harschbichl, con el magnífico panorama frente a los Alpes de Kitzbühel y a última hora, regresaremos al hotel. **Cena y alojamiento.**

7º dia TIROL -ZURICH - ARCHAMPS

Desayuno y salida temprano en dirección a la frontera con Suiza para entrar en el país y continuar hasta Zurich. **Almuerzo** y continuación hacia Berna y el lago Leman para llegar a Archamps, en tierras francesas. **Cena y alojamiento.**

8º dia ARCHAMPS -NARBONNE –MANRESA

Desayuno. Salida hacia Valence y Narbonne. **Almuerzo** en restaurante en ruta. Por la tarde, proseguiremos por Perpiñà y Figueres hasta nuestros puntos de origen. Fin del viaje y de nuestros servicios.

Precio por persona en habitación doble	1990 €
Suplemento habitación individual	430 €
Cobertura gastos cancelación	70 €

El precio incluye: viaje en cómodo autocar climatizado, guía acompañante todo el recorrido. Pensión completa. Agua en jarras. Almuerzos en restaurante. Hoteles 4*. Desayunos buffet. Visitas con guía local en Innsbruck y Salzburg. Trayecto en tren cremallera y máquina de vapor Jenbach- Seespitz, paseo barco lago Pertisau, entrada cataratas de Krimml, Telecabina St Johann- Harschblich (ida y vuelta), entrada con audioguía al Castillo de Neuschwanstein. Guía local en Innsbruck. Tasas de estancia. Seguro turístico. Iva.

No incluye: extras personales. Desayuno primer día. Aquello no especificado como incluido.